

衝撃！！

# まきばの大脱走事件！！

日が沈むとグッと冷え込む時期になりました。  
朝、日が出て日光で暖かくなってきた頃、  
まきばにいるヤギ達は  
どんな風に過ごしているのでしょうか？



親子お餅



最近は親子同士で寄り添っている姿が  
よく見られます。きっと温かいんですね。  
この写真に写っているのは、桜と小桜の親子です。  
小桜は桜の背中に顎をのせて、  
気持ちよさそうな顔をしています。



ぐっすり杏

微笑ましい親子の話題でしたが、  
実は小桜ですが…  
最近この特徴的な「角」で  
ある事件がおきました。

夕方、餌をあげに来た時の事です、  
なぜか、まさか前の広場に小桜が…  
もしかして自慢の脚力で柵を飛び越えた！？  
と思い柵を高くしましたが…それでも小桜は自由に歩きまわっていました。  
そこでどうやって小桜が脱走しているのかを観察してみました。



決定的な瞬間を激写しました…！  
なんと「角」を上手に使って脱出していました。  
後に対策をしたところ、脱走は見られなくなりました。



角を上手く使って…  
いろんな事を学習してきているなと思う  
動物担当でした。

実は…  
小桜だけが持っている  
唯一の「U字型」の角。